



Drachenfest in Rothenditmold – die Welt der Fabelwesen entdecken

Pressemitteilung

Kassel, 8.10.2014

Zum 5. Drachenfest lädt das Mehrgenerationenhaus Heilhaus am Sonntag, den 12. Oktober von 15 bis 18 Uhr Kinder im Alter zwischen drei und 13 Jahren ein.

Das Fest dreht sich rund um die Welt der Drachen. Im Mittelpunkt steht in diesem Jahr der Drache des Herzens. Er schenkt den Kindern Vertrauen, Frieden und Sicherheit und begleitet sie bei kleinen und großen Abenteuern. Angeboten werden Drachentänze, Drachenschminken im „Schönheitssalon“, das Töpfern von Tondrachen, Trommeln, Ausdrucksmalen, das Graben nach Schatzsteinen und vieles mehr.

Gegen Ende des Festes ziehen zwei Drachen durch die Siedlung am Heilhaus. Begleitet von den Kindern treffen sie am Drachenei zusammen, aus dem ein Drachenkind geboren wird. Mit einem „Drachenlied“ schicken die Kinder abschließend Luftballons mit Wünschen für die Welt in den Himmel.

Veranstaltet wird das Fest von „Löwenherz“, der Initiative zur Förderung von Kindern und Jugendlichen im Netzwerk der HEILHAUS-STIFTUNG URSA PAUL.

Ort: Mehrgenerationenhaus Heilhaus, Kassel, Brandastr. 10

Pressekontakt

Mehrgenerationenhaus Heilhaus
Christina Tente, Öffentlichkeitsarbeit
Brandastr. 10, 34127 Kassel
Tel. 0561 / 98 326 186
c.tente@heilhaus.org
www.heilhaus.org